



平成 23 年 6 月 20 日
国土交通省 観光庁



**觀光庁は復興支援コスプレ委員会
の取組を応援します！！**

観光庁長官 溝畠 宏です。

今般の東日本大震災により、不幸にも甚大な被害が発生し、多くの方々が被災されました。先ずは、被災された方々に対し、心からお悔やみとお見舞いを申し上げます。

日本は、大震災と津波、さらに福島県におきましては原発の事故により、未曾有の大災害に遭いました。

そうした、我々がこれまでに経験したことのない状況下において、求められるのは、復興に向けた協力・協調体制であると考えております。

地域が垣根を越えて、助け合うという精神は、非常にすばらしいことと考えておりますが、今回、(株) ジャスピコさまが中心になった復興支援コスプレ委員会が、復興コスプレイイベントを展開して行くということで、まさにそうした考えを具現化した取組と思われます。

現在、観光分野は、大変厳しい局面となっておりますが、観光庁としましても、助け合いの精神をもって、この災害から立ち上がり、観光立国で日本の元気を取り戻すために、今後、精一杯力を尽くしてまいりたいと考えております。

コスプレは日本が世界に誇る観光資源です。観光庁は復興コスプレ委員会を応援します。

観光庁長官

溝畠 宏